



錢小だより

第5号

令和5年7月25日

【重点教育目標】『未来を見つめ いまを大切にする子』

<学校教育目標>

- ・かしこい子ども
- ・美しい心をもつ子ども
- ・強くたくましい子ども

錢函小 HP



「1学期終わりに寄せて」

校長 渡辺 琢史

真夏の暑さが続いています。保護者・地域の皆様におかれましてはご清祥のことと存じます。学校では、本日、1学期終業式を無事実施することができました。保護者・地域の皆様のご支援やご協力のおかげと感謝しております。ありがとうございました。

特にこの1学期は、例年よりも多くのクマの目撃情報が寄せられました。保護者の皆様には、急なお迎え下校や日々の子どもたちの登下校について、ご協力をいただきました。また、学習では、3年生が地元のスーパーマーケットでレジ打ちの体験をさせていただいたり、5年生が木材加工や食品製造工場を見学させていただいたりと学校から外に出かけて学びを深めることができました。さらには、4年生が北海道技建さんとの協力によって、学校と錢函市民センターの駐車場の白線引き体験を行うことができました。また、国道から校門に向かう道路に歩行者通行帯を設置いただくとともに、横断歩道等も設置いただきました。この場を借りて感謝を申し上げます。ありがとうございました。これらの学習機会は世の中を支えている様々な職業に触れることができた大変貴重な学びの場となりました。保護者の皆様や地域の皆様に支えられ、豊かな教育活動を推進できましたことに心よりお礼を申し上げます。

さて、いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みがスタートします。学校では、今年度も7月26日（水）と27日（木）に「夏休み学習サポート」を行います。27日には、読み聞かせボランティア「おひさまはらっぱ」さんによる読み聞かせの時間もあります。参加されるお子さんは家と学校との行き帰りに十分気を付けて参加してほしいと思います。

夏休みを有意義に過ごすことができるよう、自分で見付けた課題について考え解決する、自分で決めた目標に向かって努力するといったことをたくさん経験してほしいと思います。夏休みの間は、子どもたちは「家庭」や「地域」に戻ります。それぞれの家庭や地域で、子どもたちが毎日元気に過ごすために、温かく、時には厳しい関わりをお願いします。そして、子どもたちが悲惨な事件や事故、SNSトラブル等に巻き込まれないようにしっかりと見守っていただきますようお願い申し上げます。

職員一同、子どもたちが2学期始業式の日に元気いっぱいの笑顔で登校してくることを心から願っています。

＜8月の主な行事予定＞

22日（火）2学期始業式

特別日課4時間（給食なし）

23日（水）特別支援合同宿泊学習（おこばち山荘）

夏休み図書返却

24日（木）特別日課 ICT研修

特別支援合同宿泊学習（おこばち山荘）

25日（金）回復休業（ひまわり学級）

28日（月）児童会 なかよし班遠足班長会議

食育学習（1,2年） クラブ反省

29日（火）なかよし班遠足会議①

放課後学習（高学年）

30日（水）校外学習4年（屋形船）

31日（木）特別日課 研修日

スクールカウンセラー来校 10:00～16:00



<連絡・報告・お願ひ>

作品募集について

自分の思ったことや感じたことを表現する 1 つの方法として、夏休み中には読書感想文に、ぜひ取り組んでみてください。

詳細については、すでに配布した案内文書をご覧ください。



いじめアンケートの結果について

全校児童を対象にいじめアンケートを実施しました。4月から「嫌な思いをしたことがある」と回答した児童は、全校で 87 名おりました。対象児童には各担任との面談を実施し指導等を行いました。今後も未然防止、早期発見、早期解決に取り組んでいきます。

錢小まつり（10/28）、PTA 学年レクについて

6月 27 日（火）に打ち合わせ会を行い、それぞれの学年の担当者が準備を進めています。詳しくは、今後、それぞれの学年からお知らせがあると思います。担当者だけでは運営できない場合がありますので、皆様のご協力をお願い致します。

PTA 資源回収ありがとうございました

今年度も、回収業者の「ひがしリサイクルサービス」に 7 月 1 日（土）の一日をかけて資源の回収をしていただきました。PTA 会員の皆様や地域の皆様のご協力のおかげで無事終了することができました。また、役制の担当者の皆様もご協力いただきました。

この場をお借りして、お礼申し上げます。なお、収益金は、スキー学習の補助やスキー学習ボランティアの旅費などに活用していく予定です。ご協力ありがとうございました。次回は 10 月 21 日（土）を予定しております。



標準学力検査の結果について

4月 18 日（火）に行われた 3、5 年生の標準学力検査の個別の結果につきましては 7 月初旬頃に配付しております。校内の全体の傾向としては、書く力が課題となっております。今後もノート指導や思考する力を育てるよう授業改善を行っていきます。

学校閉庁日について

働き方改革の一環として、8月 11 日～16 日は学校閉庁日となります。この期間は学校に職員は勤務しておりませんのでご了承ください。また、平日は 8 時 10 分～16 時 40 分まで学校が開いています。長期休業中の平日の転送電話システムは上記の時間帯以外になります。また、土、日、祝日、閉庁日は終日です。

<学校生活の様子>



ブックフェスティバル
たくさんの本にふれました



4年出前授業「ライン引き体験」
道路のラインを引く仕事について、
体験を通して学ぶことができました。